



Camagüey, 22 nov.- Los avances, limitaciones y deficiencias de los principales indicadores económicos al cierre del tercer trimestre de 2021 fueron analizados en plenaria en Camagüey.

Con la participación de Ariel Santana Santiesteban 1er secretario del Partido en Camagüey y la gobernadora Yoseily Góngora López, así como autoridades locales y directivos de entidades, se evaluó el comportamiento de la circulación mercantil, los ingresos, así como las utilidades y ventas para la exportación.

En el encuentro se indicó buscar alternativas para que las empresas incorporen prestaciones a fin de comercializarlos a la población para revertir los incumplimientos al término de 2021.

Varias empresas cierran con pérdidas en diciembre como Acueducto y Alcantarillado, Industria de Materiales del Poder Popular, y la Empresa Gastronómica de Camagüey, esta última la de mayores deficiencias debido, entre otros aspectos, porque su amplio colectivo de trabajadores en plena pandemia, asumieron un reordenamiento de labor y servicios.

La Gobernadora señaló que pese a ese panorama, las entidades en perfeccionamiento empresarial asumen el mayor reto de salir adelante, y en ello destaca el Grupo Empresarial de Comercio Interior, cuyas unidades adscritas deben ser categorizadas y cuentan con un paquete de medidas que le permite adecuar su objeto social y sin burocracia fortalecer el sistema empresarial socialista que tiene la responsabilidad de defender las conquistas del país.

Por su parte el 1er Secretario del Partido en la demarcación agramontina aseguró que, aunque ciertamente las limitaciones por la Covid-19 afectó todos los sectores de la sociedad, la pandemia no es la única excusa y existen problemas objetivos y subjetivos que exigen de mayor rigor en busca de eficiencia y la calidad que necesita el pueblo.

Como aspecto favorable se resaltó que hasta el momento en la provincia se concretan nuevos actores económicos con la aprobación de 26 Mipymes, posición que la coloca en el séptimo puesto a nivel nacional, una fortaleza que debe incrementarse en los próximos días.

Reactivar la economía es tarea fundamental, añadió Santana Santiesteban, y para ello Camagüey y su movimiento sindical tiene el potencial necesario, por lo que antes de que

concluya el presente año se deben sumar más aspectos positivos ya que todo depende de lo que como trabajadores seamos capaces de hacer en beneficio de la sociedad.